

## ～釜山のマラソンは夜に走る？～

下関市総合政策部国際課  
(釜山広域市派遣職員)  
渡邊 繁

안녕하세요!

11月に下関海響マラソンが開催されましたが、皆さん参加はされましたか？私の派遣先である釜山市でも勿論マラソン大会があるのですが、今回は釜山市で開催される少し変わった趣向の「ナイトレース・イン・プサン」と「釜山パダ※マラソン大会」を紹介したいと思います。※「パダ」は韓国語で「海」の意

まず、2つのマラソン大会の開催場所は釜山の有名な観光地である広安里(クァンアンリ)です。美しい広安里ビーチと釜山のランドマークの一つである広安大橋(全長7,420メートル)の景色が人気のスポットで、オーシャンビューのレストランやカフェが多数ある場所です。また夜景も人気で、ダイヤモンドブリッジと呼ばれる広安大橋のライトアップや、広安里ビーチでは毎週土曜の夜にドローンショーも行われるなど様々な楽しみ方ができるイチオシスポットです。つまり、女性を口説くなら絶好のロケーションであることは間違いありません。何がとは申しませんが100%です。思わずWake Up! Desireと叫んでしまうほどに。

話はマラソン大会に戻して、少し変わった趣向のマラソンという点を説明します。ポイント①、マラソンのコースに広安大橋が設定されており、普段は車しか通行できない道路を参加者のみ走れることです。下関市でも「つのしま夕やけマラソン」で角島大橋を走った経験はありましたが、釜山では初めてでした。韓国の歌謡曲「釜山港へ帰れ」おなじみの椿咲く「冬柏島(トンベクト)」を見ながら走ると思わず、歌詞を口ずさんでしまいます。因みに私はたしなむ程度で年代ではありません。どちらかというとLight up! My fireですね(^\_^♪

次にポイント②、釜山パダマラソンは11月に朝に開催されるマラソンですが、8月に開催される「ナイトレース・イン・プサン」は、その名のとおり夜の広安大橋を走るマラソンです。午後9時30分にスタートし、広安里の素晴らしい夜景を見ながら広安大橋を走るという贅沢な時間を過ごせるレースです。

なお、どちらのマラソン大会もフルマラソンではなく、ナイトレースは7キロ、パダマラソンは5キロと10キロの部がありました。参加費はどちらも一人40,000ウォン(約4,000円)ほどです。

どちらのレースにも参加させていただき、私は自称「日本からの招待選手」気

分で、レースの途中では下関オリジナル手ぬぐいを掲げ、下関のPRも忘れずに走りました。参加者は韓国の方が多いですが、外国人ランナーも結構参加していて、国際観光都市である釜山を感じることができます。また、少し仮装したランナーや親子で参加するランナーもいて和やかな雰囲気もありました。私も夜は仮面をつけ舞踏会に出たりするのですが、この日は仮初の輪舞を踊るのではなく、清々しいランナーのとしてレースを完走しました。

これらのマラソンは、広安大橋を走れるということで、橋の途中では多くのランナーがスマートフォンのカメラで写真撮影をしていたのが印象的でした。

日頃はなじみのない韓国のマラソン大会ですが、韓国旅行は観光、グルメ、買い物だけではなく、マラソンのようなアクティビティを体験するのはどうですか？日本との違いや新たな出会いが生まれるかもしれませんよ。

次回、シゲール通信は最終回です!! では、アンニョン（テリリテリ、テティ!）



釜山ナイトレース（8月）



釜山海マラソン（10月）